

安心・安全、住みよい須磨の街づくりに全力投球！



## 須磨区のために真剣です。

神戸市会議員（須磨区）

# 大井としひろ

### 今年度は、子育て・教育・高齢者福祉などに積極的に取り組みます。



※最新の活動報告は「おいブログ」でチェック!!

大井としひろ

検索



■大井としひろのTwitter (ツイッター) KOBE\_SUMA\_001

暑さきびしい頃となりました。須磨区民の皆様いかがお過ごしでしょうか。

今年度は、文教子ども委員会（教育委員会・市民参画推進局・子ども家庭局）、外郭団体に関する特別委員会に所属し、子育て中の若いお父さんやお母さんを支援してまいりますので、教育問題や子育て・福祉問題など日ごろお感じの事やご不満な点があれば、お気軽に「おい」とお声をかけてください。

この6月の第二回定例会では、「神戸市 議会基本条例」が、全会一致で制定され施行されました。昨年一年間をかけて改革検討委員会で議論してきたもので、より市民の皆様に見える、開かれた議会を目指して、議会改革にこれからも取り組んでまいります。まだまだ、市制の改革、議会の改革は、道半ばです。市民の皆様の声の頂戴して、より市民の声が反映できる議会になるよう、改革・改善に取り組んでまいりますので、忌憚のないご意見やご要望を賜りますようよろしくお願い致します。

第2回定例会 6月11日～22日

## 新体制がスタート

### 市会議長に藤原武光議員

#### 議会基本条例案が可決



昨年7月からのべ13回にわたって議論を重ねてきた「市会活性化に向けた改革検討会」において、議会の役割や責任を明文化した「議会基本条例」案を今定例会に提案し、全会一致で可決され、7月1日から施行されます。同条例には、議会は市長等と対等で緊張感ある関係を保ち、行政監視や政策立案に努めるなどの理念や、本会議での質問形式を再質問から一問一答方式を選択できたり、学識経験者等の知見の積極的活用なども盛り込まれています。また、インターネット生中継を6月議会から本会議で導入、常任・特別委員会は9月下旬から導入する旨の要綱も改正され6月11日から施行されています。

#### 補正予算案が可決

- 一般会計 26億100万円
- ◆主な内訳
  - ①関西広域連合への加入負担金 2100万円
  - ②旧グラシアニ邸再建の助成 800万円
  - ③旧須磨高校跡地売却に伴う都市整備等基金積立 25億800万円等々

## [ヴィッセル神戸を支援する議員の会]の副会長に就任しました。



今年、オリンピックイヤー。サッカーでは、男子・女子ともメダルが期待されます。そのような中、7月4日にヴィッセル神戸の叶屋社長・西野監督が、神戸市を表敬訪問されました。ヴィッセル神戸を支援する議員の会の役員が代表して、矢田市長と共に歓談させていただきました。ガンバ大阪で指揮を執っておられましたが、昨年ガンバを退任され、ヴィッセル神戸の調子が、今一つと言うことで急遽、ヴィッセルの監督を引き受けていただき、7月4日現在3連勝中です。

